

وَإِذَا قِيلَ لَهُمْ لَا تُفْسِدُوا فِي الْأَرْضِ قَالُوا إِنَّمَا نَحْنُ مُصْلِحُونَ. أَلَا إِنَّهُمْ هُمُ الْمُفْسِدُونَ وَلَكِنْ لَا يَشْعُرُونَ.

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

بِعَسِّ الْعَبْدِ عَبْدٌ يَخْتَلِ الدُّنْيَا بِالدِّينِ... بِعَسِّ الْعَبْدِ عَبْدٌ هُوَ يُضِلُّهُ.

LE 15 JUILLET: LA VICTOIRE EPIQUE DE NOTRE NATION

Chers musulmans !

Dans le verset récité, notre Très-Haut Créateur déclare ainsi : « **Et quand on leur dit : "Ne semez pas la corruption sur la terre", ils disent: "Au contraire nous ne sommes que des réformateurs ! Certes, ce sont eux les véritables corrupteurs, mais ils ne s'en rendent pas compte.** »¹

Quant au hadith prononcé, notre bien-aimé prophète (s.a.s) dit ainsi : « **Comme est mauvais l'homme qui exploite la religion à des fins mondaines... Comme est mauvais celui dont ses désirs l'égarent !** »²

Chers croyants !

Lundi prochain marquera le huitième anniversaire de notre victoire épique contre les promoteurs du mal et leur partisan FETO, grâce à Dieu le Tout-Puissant, à l'habileté de notre État et au courage de notre nation. Comme à chaque période de l'histoire, nous nous étions une fois de plus, épaule contre épaule, hommes, femmes, jeunes et âgés, dans la nuit du 15 juillet. Accompagnés de salahs résonnant dans les minarets ; nous avons afflué sur les places ensemble avec un esprit d'unité et de solidarité. Comme l'exprime notre poète de l'Indépendance "La génération d'Asım... Je disais... la génération est réalité / elle n'a pas trahi son honneur, elle ne le trahira jamais", ensemble nous avons déjoué les mauvaises intentions de notre patrie et de notre nation. Le 15 juillet est un exemple prouvant que notre nation ne sera pas soumise et ne s'inclinera jamais devant l'opresseur. Le 15 juillet est une glorieuse résistance au cours de laquelle la détermination et le courage ont prévalu sur l'humiliation et la lâcheté.

Chers croyants !

FETO, qui a perpétré la trahison du 15 juillet, a exploité la foi, le culte, les valeurs nationales et morales, et a ciblé notre indépendance et notre avenir.

Se montrant bienfaiteur, il a menacé l'intégrité indivisible de notre patrie, la pérennité de notre État et la paix de notre nation. Il a utilisé les concepts les plus fondamentaux de notre religion pour ses propres intérêts. En séparant nos jeunes de leurs familles ; il a eu recours à toutes sortes de ruses et de pièges pour retirer de leur cœur l'amour de la patrie, la conscience d'être une nation et la conscience d'être une oumma.

Chers musulmans !

Mardi prochain est le 10 Muharram, le jour d'Achoura. Notre Prophète (s.a.s) nous a conseillé de jeûner pendant deux jours, un jour avant ou un jour après, y compris le jour d'Achoura.³ Achoura est aussi le jour où le petit-fils bien-aimé, appelé ma fleur⁴ par le Prophète, et qui est considéré comme le plus grand des jeunes qui iront au Paradis,⁵ Hussein, a été martyrisé ainsi que plus de 70 musulmans, pour la plupart de la famille du Prophète. Même si des siècles ont passé, la douleur de cet incident tragique est encore fraîche dans nos cœurs. Les responsables de cet acte ont été condamnés dans la conscience collective de la Oumma et continueront de l'être.

Chers croyants !

Ceux qui fixent leurs yeux sur notre patrie et qui veulent détruire notre fraternité en semant la discorde entre nous, n'ont pas abandonné leurs ambitions déloyales. Par conséquent, essayons d'acquérir des connaissances religieuses authentiques auprès de personnes compétentes et fiables afin d'éviter de tomber à nouveau dans ces pièges perfides. Offrons à nos enfants, qui sont la joie de nos yeux, et à nos jeunes, qui sont le garant de notre avenir, une éducation religieuse saine, équilibrée et transparente à la lumière du Coran et de la Sunna. Soyons vigilants contre ceux qui veulent inciter à la discorde et au mal, et contre ceux qui souhaitent que de nouveaux Karbalas se produisent au sein de notre Oumma.

A cette occasion, je rends hommage à tous les martyres, de Badr à Malazgirt, de Çanakkale jusqu'au 15 juillet, qui ont combattu pour la religion, la patrie et le peuple. Je souhaite santé et bien-être à tous nos anciens combattants vivants. Que Dieu le Tout-Puissant renforce notre État et rende notre nation bienheureuse. Qu'Il ne donne pas la possibilité à ceux qui ciblent notre unité et notre solidarité, notre paix et notre sécurité. Puissent nos forces de sécurité toujours être victorieuses dans la lutte pour l'établissement de la justice.

¹ Al-Baqara, 2/11,12.

² Tirmidhî, Sifat al-qiyâma, 17.

³ Ibn Hanbal, I, 240.

⁴ Tirmidhi, Birr, 11.

⁵ Tirmidhi, Menaqib, 30.